

Totenehrung

Am Mittwochabend vor dem Eidg.-Turnfest versammelten sich die Subinger Turnerinnen und Turner auf dem Friedhof zu einer kleinen Gedenkfeier für unsere verstorbenen Mitglieder.

Lange und intensiv war die Vorbereitungszeit und so war dies eine gute Gelegenheit, vor dem grossen Einsatz in Frauenfeld, nochmals etwas zu verweilen, nachzudenken und zur Ruhe zu kommen.

Herr Zengaffinen erinnerte uns, dass zusammen etwas unternehmen, Ziele verfolgen, Kameradschaft und Fairness pflegen, gemeinsam Erfolge feiern, aber auch lernen mit Niederlagen umzugehen, Ideen und Werte sind, die schon unsere Vorgänger hatten. Dass dies Werte sind, die auch in der heutigen teilweise hektischen Zeit nach wie vor ihre Gültigkeit haben.

Mit dem Niederlegen eines Kranzes und dem Verlesen der Namen gedachten wir allen verstorbenen Subinger Turnerinnen und Turner.

Gut vorbereitet, hoffnungsvoll, zuversichtlich, selbstbewusst sollen wir die verschiedenen Disziplinen in Angriff nehmen. Mit den besten Glückwünschen auf ein schönes und erfolgreiches ETF 07 schickte uns Herr Zengaffinen auf den Weg in die Ostschweiz.

Jörg Ludäscher